

Acusan al Consejo Estatal Electoral

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 01 de Septiembre de 2010 17:13

+ Denuncian 5 partidos irregularidades y piden auditoría



HERMOSILLO, Septiembre 1.- Comisionados de 5 partidos políticos ante el Consejo Estatal Electoral, denunciaron irregularidades e inconsistencias en la actuación del organismo electoral, que representan claras violaciones al Código local en la materia, por lo que solicitaron una auditoría por parte de despachos externos.

Acusan al Consejo Estatal Electoral

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 01 de Septiembre de 2010 17:13

El comisionado del PRI ante el CEE, Adolfo García Morales señaló que entre las anomalías se encuentra la aprobación arbitraria y excesiva del presupuesto del organismo para el 2011, así como claras violaciones al reglamento electoral, entre ellas la falta de dictamen al presupuesto ejercido en las elecciones del 2009 por parte de precandidatos y candidatos a las alcaldías y gubernatura.

Precisó que tampoco se ha desarrollado el Reglamento de Fiscalización ni de funcionamiento del Consejo Estatal Electoral, además que desde el 2007 no se practica ninguna auditoría externa al organismo y esto evita tener un soporte real para la elaboración del presupuesto.

Ayer el Pleno del órgano electoral autorizó su gasto para el 2011 por 149 millones 372 mil pesos, 256% más que el anterior año preelectoral, que fue el 2008, donde el presupuesto fue 76 millones 557 mil 073.

García Morales estuvo en las oficinas del Consejo Estatal Electoral junto con los comisionados

del Partido Verde Ecologista de México, Gloria Arlen Beltrán García; de Nueva Alianza, Carlos Sosa Castañeda; de Convergencia, Manuel León y del PRD, Teófilo Ayala Cuevas quienes también denunciaron cerrazón en la entrega de información.

Acusan al Consejo Estatal Electoral

Escrito por Iliana Rodriguez Manjarrez
Miércoles 01 de Septiembre de 2010 17:13

Sobre el presupuesto para este 2011, García Morales indicó que aún cuando el próximo año es preelectoral no se justifica ese incremento porque serán comicios intermedios, para renovar el Congreso del Estado y las 72 alcaldías.

Solicitaron prorrogar la aprobación del presupuesto y una auditoría para conocer el comportamiento real de sus finanzas.